

Fecha: 01-03-2025 Medio: La Discusión Supl.: La Discusión Tipo: Cartas

Título: Cartas: Señalética en Cobquecura

Pág.: 3 Cm2: 43,7 VPE: \$43.570 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.500 Sin Datos ■ No Definida

Señalética en Cobquecura

Señor Director:

En mis viajes a Cobquecura y Buchupureo siempre me ha llamado la atención la escasa preparación de Cobquecura para recibir a los visitantes, no solo por la escasa oferta de servicios, los problemas de conectividad digital y los continuos cortes de luz, sino que también por la deficiente señalética en sus calles.

Respecto a ese punto, quiero invitar a cualquier turista a intentar salir del casco urbano de Cobquecura con destino a Buchupureo, sin usar el Maps del teléfono y sin consultar a algún residente. Lamentablemente, cualquiera que no conozca las calles de esta comuna puede perderse fácilmente, ya que no existe la señalética adecuada y si existe, no está visible.

Le quiero pedir al alcalde, por su intermedio, que gaste unos pesos en instalar los letreros que una comuna que se proclama como turística se merece.

Carlos Castillo

